

- B. Perrault — Commis-junior, au bureau de l'Avenue de Lorimier, au salaire de \$354.20 par année.
- L. Lamalice — Commis au bureau de l'avenue de Lorimier, au salaire de \$700 par année.
- R. V. Belle-Ile — Commis-junior, bureau rue de Fleurimont, au salaire de \$700 par année.
- A. O. Lacroix — Pointeur, cour, rue de Fleurimont, au salaire de \$700 par année.
- L. Tartier, G. Sirois, E. Biscornet — Chaineurs dans le service des pavages, trottoirs permanents et nouveaux macadams, division Est, (au salaire de \$2.25 par jour), \$700 par année.
- J. R. Croteau, J. E. Fortier, A. Taillon — Chaineurs dans le service des pavages, trottoirs permanents et nouveaux macadams, division Nord, au salaire de \$700 par année.
- O. Therrien, C. E. Giroux, M. Griffin — Chaineurs dans le service des pavages, trottoirs permanents et nouveaux macadams, division Ouest, au salaire de \$700 par année.
- L. N. Aubertin, Gaston Grenier — Commis dans le service du plan de la Cité, expropriation, alignements et niveaux, au salaire de \$700 par année chacun.
- M. Bergeron — Chaineur (blue prints), dans le service du plan de la Cité, expropriation, alignements et niveaux, au salaire de \$700 par année.
- R. Whittaker — Inspecteur dans le service de l'inspection des tramways, au salaire de \$936 par année.
- John Burrow — Commis dans le service de bureau du Département de l'Aqueduc, au salaire de \$800 par année.
- F. McCauley — Assistant-ingénieur-mécanicien, à l'usine de pompage du bas-niveau, au salaire de \$912.50 par année.
- M. Murray — Assistant-ingénieur-mécanicien, à l'usine de pompage du bas-niveau, au salaire de \$936 par année.
- C. Coulombe — Assistant-ingénieur-mécanicien, à l'usine de pompage du bas-niveau, au salaire de \$1200 par année.
- John Gleason — Commis-comptable à l'usine de pompage du bas-niveau, au salaire de \$700 par année.
- Richer — Huileur à l'aqueduc Notre-Dame de Grâces, au salaire de \$624 par année.
- C. Hale — Surintendant de division, service de la canalisation, division Ouest, au salaire de \$1362 par année.
- I. T. Goulette — Commis dans la 2ème section, locaux de Notre-Dame de Grâces, service de la canalisation, division Ouest, au salaire de \$700 par année.
- J. Asselin, H. Prieur — Chaineurs dans le Département des Egoûts, service des travaux extérieurs, division Nord, au salaire de \$700 par année chacun.
- J. Palaisy — Chaineur dans le Département des Egoûts, service des travaux extérieurs, division Ouest, au salaire de \$700 par année.
- J. E. Bernier — Commis dans le Département des Egoûts, service des travaux extérieurs, division Ouest, au salaire de \$700 par année.
- A. W. Lemieux — Commis dans le Département de l'Inspection des Bâtisses, l'Inspection des Chaudières, au salaire de \$600 par année.
- J. A. A. Barrette — Commis-messager dans le bureau du Département de l'Inspection des Bâtisses, au salaire de \$400 par année.
- B. Perrault — Junior Clerk, at the de Lorimier avenue Office, at a salary of \$354.20 per annum.
- L. Lamalice — Clerk at the de Lorimier avenue Office, at a salary of \$700 per annum.
- R. V. Belle-Ile — Junior Clerk, de Fleurimont street Office, at a salary of \$625.24 per annum.
- G. R. Lespérance — Clerk, de Fleurimont street Office, at a salary of \$700 per annum.
- A. O. Lacroix — Timekeeper, de Fleurimont street Yard, at a salary of \$700 per annum.
- L. Tartier, G. Sirois, E. Biscornet — Chainmen, (pavings, permanent sidewalks and new macadams, eastern division), at a salary of \$2.25 per day, \$700 per annum.
- J. R. Croteau, J. E. Fortier, A. Taillon — Chainment, (pavings, permanent sidewalks and new macadams, northern division), at a salary of \$700 per annum.
- O. Therrien, C. E. Giroux, M. Griffin — Chainmen, (pavings, permanent sidewalks and new macadams, western division), at a salary of \$700 per annum.
- L. N. Aubertin, Gaston Grenier — Clerk (Plan of the City expropriation, alignments and levels), at a salary of \$700 per annum each.
- M. Bergeron — Chainman (blue prints), plan of the City, expropriation, alignments and levels, at a salary of \$700 per annum.
- R. Whittaker — Inspector of tramway service, at a salary of \$936 per annum.
- John Burrow — Clerk in the Waterworks Department, at a salary of \$800 per annum.
- F. McCauley — Assistant mechanical engineer, at the low level pumping station, at a salary of \$912.50 per annum.
- M. Murray — Assistant mechanical engineer, at the low level pumping station, at a salary of \$936 per annum.
- C. Coulombe — Assistant mechanical engineer, at the low level pumping station, at a salary of \$1,200 per annum.
- John Gleason — Accountant, at the low level pumping station, at a salary of \$700 per annum.
- Richer — Oiler, at Notre Dame de Graces Waterworks, at a salary of \$624 per annum.
- C. Hale — Divisional superintendent, (laying of water mains, western division), at a salary of \$1,362 per annum.
- I. T. Goulette — Clerk in 2nd section, Notre Dame de Graces Offices, (laying of water mains, western division), at a salary of \$700 per annum.
- J. Asselin, H. Prieur — Chainmen in the Sewers Department, outside service, northern division, at a salary of \$700 per annum each.
- J. Palaisy — Chainmen in the Sewers Department, outside service, western division, at a salary of \$700 per annum.
- J. E. Bernier — Clerk in the Sewers Department, outside service, western division, at a salary of \$700 per annum.
- A. W. Lemieux — Clerk in the Building Inspection and Boiler Inspection Departments, at a salary of \$600 per year.
- J. A. A. Barrette — Clerk and Messenger in the Buildings Inspection Department, at a salary of \$400 per annum.

22.—Soumis le rapport de l'Ingénieur en Chef, au sujet des nominations de commis, comptables, secrétaires, magasiniers, etc., dans le Département des Travaux Publics.

Résolu : De nommer les personnes suivantes aux emplois ci-dessous mentionnés, les divers salaires votés aux dites personnes, devant être imputés sur le crédit de \$107,000 pour réajustement de salaires et engagement de personnel nouveau, savoir :

W. Savard — Commis-messager-junior, dans le Département de l'Ingénieur en Chef, au salaire de \$150.00 par année.

22.—Submitted a report from the Chief Engineer, anent the appointment of clerks, accountants, secretaries, storekeepers, etc., in the Public Works Department.

Resolved: That the following persons be appointed to the hereunder mentioned positions, the salaries of said persons, to be charged against the appropriation of \$107,000 voted for readjustment of salaries and engagement of new employees, viz:

W. Savard — Junior Clerk and Messenger in the Chief Engineer's Department, at a salary of \$150.00 per annum